
Herr Keuenhof teilt für die Verwaltung ergänzend zu der mit der Einladung versandten 
Verwaltungsvorlage mit, dass die Finanzierung des Festes nach den bisherigen Daten auch im 
nächsten Jahr gesichert werden kann. Zusätzlich zu der bereits finanziell gesicherten 
Veranstaltung 2006 erwartet die Verwaltung noch Mehreinnahmen aus dem diesjährigen 
Losverkauf, deren Einnahmen zur Mitfinanzierung der Veranstaltung 2007 herangezogen werden 
können. Darüber hinaus wird verwaltungsseitig damit gerechnet, dass der Bierstand in 2007 
wieder als internationaler Stan d betrieben wird und die Einnahmen des Standes für die 
Mitfinanzierung des Festes eingesetzt werden können. 
 
  


